



ANFACO-CECOPESCA RECIBIÓ LA VISITA OFICIAL DEL DIRECTOR GENERAL DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y TÉCNICA, DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD,

Durante la visita, primera que realiza a un Centro Tecnológico desde su nombramiento como Director General, D. Juan María Vázquez Rojas conoció los importantes avances conseguidos por el sector transformador de productos del mar y su Centro Tecnológico en el campo de la I+D+i

El Director General de Investigación Científica y Técnica del Ministerio de Economía y Competitividad, D. Juan María Vázquez Rojas, realizó una visita oficial a ANFACO-CECOPESCA el jueves 19 de abril de 2012. El motivo de dicha visita fue conocer de primera mano los importantes avances conseguidos en los últimos años por el sector industrial transformador de productos de la pesca y de la acuicultura en materia de I+D+i, así como la fructífera labor realizada por ANFACO-CECOPESCA como Centro Tecnológico sectorial de referencia. En esta visita estuvo acompañado por el Director Xeral de Investigación, Desenvolvemento e Innovación de la Xunta de Galicia, D. Ricardo Capilla Pueyo.

En el transcurso de la misma, el Secretario General de ANFACO-CECOPESCA, D. Juan Manuel Vieites Baptista de Sousa, le informó de la importante apuesta por la I+D+i que vienen realizando las empresas del sector industrial transformador de productos de la pesca y de la acuicultura como estrategia de competitividad, y le trasladó las principales demandas y necesidades de esta industria en esta materia para que éstas sean contempladas en los nuevos programas estatales de fomento de la I+D+i. Asimismo, le expuso la destacada contribución que ANFACO-CECOPESCA ha tenido en este amplio y generalizado proceso de innovación sectorial, actuando como principal agente dinamizador de la actividad investigadora en el campo empresarial, y le demandó un mayor apoyo público a las empresas y a los Centros Tecnológicos como agentes esenciales en el Sistema *Español de Ciencia-Tecnología-Empresa*.

Por su parte, el Director General de Investigación resaltó la capacidad innovadora del sector y la importante labor realizada por ANFACO-CECOPESCA como agente dinamizador, y destacó que la prioridad de su Dirección General en el actual contexto económico es conseguir transferir al mercado de forma generalizada el importante conocimiento científico-tecnológico generado en los últimos años por los Centros Tecnológicos y los demás organismos de investigación.

Finalmente, se presentaron las nuevas iniciativas proyectadas por ANFACO-CECOPESCA en el ámbito científico-tecnológico, entre las que destacan la construcción del Centro de Tecnologías Avanzadas de Investigación para la Industria Marina y Alimentaria o su apuesta decidida por la internacionalización de la I+D+i empresarial a través de su Unidad de Innovación Internacional.